

offener Brief an die St. Galler Kantonsregierung

Samstag, 10. Februar 2024

Notfallversorgung Toggenburg: GNZ Wattwil ohne Einschränkungen ermöglichen!

Sehr geehrter Herr Regierungspräsident,
Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Die Regierung plant, mit der neuen Spitalliste Akutsomatik 2024 eine Einschränkung bei der Leistungsgruppe «ANB-GNZ» auf Spitalaufenthalte von höchstens zwei Behandlungsnächten einzuführen. Für die Region Toggenburg ist eine funktionierende Notfallversorgung in Wattwil von zentraler Bedeutung und eine solche Einschränkung gefährdet diese stark.

Die von der Regierung angedachte Beschränkung birgt für alle Beteiligten Nachteile und kann medizinisch nicht begründet werden. Wir bitten die Regierung deshalb dringend, von einer solchen Beschränkung abzusehen.

Wir danken für die Berücksichtigung dieses Anliegens!

Herzliche Grüsse
sämtliche zwölf Kantonsräte aus dem Wahlkreis Toggenburg

Andrea Abderhalden
Kantonsrätin

Marco Fäh
Kantonsrat

Christian Gertsch
des. Kantonsrat

Mirco Gerig
Kantonsrat

Adrian Gmür
Kantonsrat

Lukas Huber
Kantonsrat

Ivan Louis
Kantonsrat

Mathias Müller
Kantonsrat

Martin Sailer
Kantonsrat

Ruben Schuler
Kantonsrat

Hansruedi Thoma
Kantonsrat

Christian Vogel
Kantonsrat